## Du 27 mai 1870 à aujourd'hui : petit historique



Les maternelles s'apprêtent à aller visiter l'étage des grands.

Ouest-France Publié le 23/01/2016 à 00h00

La fondation de la communauté religieuse de Kermaria remonte au 27 mai 1870, à l'initiative du recteur Lagadec. Elle est composée de trois religieuses. L'école sera ouverte le mardi 31 mai 1870, à 7 h 30. Elle est alors installée près de l'église. La communauté se rend ensuite avenue du Général-De-Gaulle, dans une maison construite par le père Corrignet. Le bâtiment devait lui servir de maison de retraite, les classes seront construites plus tard.

Le 29 décembre 1929, l'école des garçons est inaugurée. La population plescopaise est alors de 1 000 habitants. En septembre 1967, l'école de filles, qui contient trois classes (classe enfantine, CP, CM) est géminée avec l'école des garçons (deux classes, le CM2 et les 2 CE).

L'augmentation de la fréquentation de la maternelle amène la construction d'une salle de jeu en 1972 et d'une nouvelle salle de classe en 1975.

En septembre 1977, les deux établissements ne forment plus qu'une seule entité : l'école Sainte-Anne.

Dans les années 1980, des classes préfabriquées arrivent dans la cour. L'école compte alors 10 classes. En 1999, Sainte-Anne compte 188 élèves. Aujourd'hui, ils sont 350 à être ravis de leurs nouveaux locaux.

Les CM2, sont les premiers à reconnaître que leur classe est agréable : « On est enfin sortis de nos boîtes de conserves ! s'exclament les CM2, en parlant des préfabriqués. Nous avons l'impression d'être déjà comme au collège. »